



FÉDÉRATION INTERNATIONALE DES CONSEILS  
EN PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE

INTERNATIONAL FEDERATION OF  
INTELLECTUAL PROPERTY ATTORNEYS

INTERNATIONALE FÖDERATION  
VON PATENTANWÄLTEN

## Resolution des Exekutivkomitees in Vancouver, Kanada, vom 12. bis 16. Juni 2000

### Resolution G: “Internationale Neuheitsschonfrist”

**FICPI**, die Internationale Föderation von Patentanwälten, die die freiberuflich tätige Patentanwaltschaft weltweit umfassend repräsentiert, hat auf ihrer Exekutivkomitee-Sitzung und ihrem Weltkongress in Vancouver vom 12. bis 16. Juni 2000 folgende Resolution verabschiedet:

**Bemerkend** den erfolgreichen Abschluss des *Patent Law Treaty* am 2. Juni 2000 und begrüßend die zukünftige Implementierung dieser Übereinkunft weltweit in nationale und regionale Patentgesetze als wichtiges Instrument für die weitere Harmonisierung von Formalerfordernissen und Verfahrensbestimmungen zur Einreichung und Verfolgung von Patentanmeldungen,

**berücksichtigend,**

- 1) dass die Entwicklung des Patentrechts auf nationaler und regionaler Ebene den geschäftlichen Erfordernissen entsprechen muss, die durch die stark steigende Verwendung von Informationstechnologien, insbesondere die Verwendung des Internets zum Austausch von Informationen innerhalb der wissenschaftlichen und technologischen Gemeinschaft, bedingt sind, und
- 2) dass die kommende Revision des EPÜ anlässlich der Diplomatischen Konferenz vom 20. bis 29. November 2000 beschlossen werden soll,

**bestätigt die FICPI** ihre frühere und fortdauernde Unterstützung für eine harmonisierte internationale Neuheitsschonfrist,

**verabschiedet die FICPI die Resolution**, dass die Einführung einer internationalen Neuheitsschonfrist in die Gesetze möglichst zahlreicher Territorien in dringlicher Weise erneut überlegt werden sollte als erster Schritt, um die Entwicklung und Harmonisierung des materiellen Patentrechts mit der Entwicklung der Technik und der Industrie Schritt halten zu lassen, und

**fordert** die Kommission der Europäischen Gemeinschaft und den Verwaltungsrat der Europäischen Patentorganisation auf, geeignete und dringende Maßnahmen zur Unterstützung dieser erneuten Überlegung zu veranlassen.